

未来につなげる 地方創生の実現へ



申間市長 野辺修光

新年あけましておめでとうござい
ます。市民の皆様には、希望に輝く
新年をお迎えのことと、心からお慶
び申し上げます。

まず、私事ではありますが、昨年
6月から約3カ月間、病氣療養のた
め休暇をいただいております。そ
の間、市民の皆様には大変なご迷惑
とご心配をおかけしたことをこの場
をお借りして深くお詫び申し上げま
す。

さて、本市の経済・産業・観光など、
あらゆる方面で効果が期待されてお
ります東九州自動車道につきまして
は、未事業化区間でありました。「日
南～串間」志布志間のうち、「日南
～油津」間および「夏井～志布志」間
の新規事業化が昨年決定いたしました。
残念ながら串間市区間は含まれ
ておりませんが、両区間ともに基本
計画区間として編入されて以降、20
年以上進展がなかった中で今回の
事業化であることを考えますと、歴
史的な一歩であり念願の串間市区間
の事業化も間もなくではないかと期
待を致すところであります。

今後も、開通後のストック効果を
最大限に発揮させるための取り組み
を一層推進しながら、引き続き、国・
県に対し強く要望してまいります。
また、4月には串間市立串間中学

校の開校を迎え、新たな歴史の1ペ
ージが刻まれます。開校後も、串間
の未来を担う生徒がより良い環境で
学習し、成長するための環境づくり
のため、宮崎県立福島高等学校との
連携型中高一貫教育校の推進とあわ
せて、魅力ある施策を積極的に展開
してまいります。

さらに、本市の地方創生の柱とし
て整備を進めております都井岬再興
に向けた取り組みにつきましては、
旧都井岬観光ホテルを解体・撤去し、
今後、都井岬特有の貴重な自然環境
と融合したアウトドアリゾートの整
備を官民一体となって進めてまいり
ます。

本市も他自治体と同様、厳しい財
政状況が続いておりますが、人口減
少と地域経済の縮小を克服するため、
「魅力ある農林水産業の育成」「子育
てに希望を持てる地域の実現」、そ
して「若者の流出の抑制と移住定
住促進」の3つの施策に重点を置き、
地方創生に力強く取り組んでまいり
ますので、市民の皆様のご更なるお力
添えとご支援・ご協力を賜りますよ
う、よろしくお願い申し上げます。

結びに、新しい年が皆様にとりま
して素晴らしい年となりますよう、
ご祈念申し上げます。新年のごあ
いさつといたします。

平成
29年

謹賀新年



申間市議会議長 岩下幸良

市民の考えを 行政に

あけましておめでとうござい
ます。皆様には、輝かしい新春をご家族お
揃いでお迎えのこととお慶び申し上
げます。私も市政の進展と円滑なる
議会運営に微力を尽くしております
が、市民の皆様のご温かいご指導やご
厚情に対し感謝申し上げます。

さて、昨年の国政においては、第
3次安倍内閣が発足し、総理は「選
挙でお約束した各般の政策を丁寧
かつ一層のスピード感をもって実
践し、しっかりと『結果』を出して
いきたい」と参議院議員選挙を終え、
連立与党で参議院において戦後最も
安定した政治基盤となったことを受
けての発言がありました。その手腕
が期待されるところであります。

国内外においても大きな変容を感
じる年でありました。北朝鮮の核実
験・国家間の対立や地域紛争、テロ
行為などは衝撃的な報道で、世界平
和を望むものであります。
明るいニュースとしては、国立西
洋美術館が世界文化遺産に、また
地域社会の安泰や災厄よけを願っ
て、文化の粋を凝らした飾りつけが
特徴の「山・鉾・屋台」を巡行させる
祭礼、東北から九州までの18府県の
33行事が無形文化遺産に登録されま
した。10月3日には、大隅良典氏が
多大な評価を受け、ノーベル生理学・

医学賞を受賞されました。
しかし一方では、地震・台風によ
り多数の死傷者、被害をもたらし、
改めて自然災害の脅威を知らされた
年でもありました。さらに児童・幼
児の殺傷、虐待やいじめを苦に自殺
し、尊い命が絶たれ、社会問題化し
ており、今年こそ明るいニュースが
望まれています。

さて、いま議会には、多様な民意
の反映、住民の意見の集約などの役
割が求められております。議決機関
としての機能と監視機関としての機
能を担っています。他方で地方分権
時代において、これらの機能充実・
強化が求められており、議会の一層
の活性化やその果たすべき役割と議
会の自己改革をさらに進めて行く所
存であります。

私たち議会といたしましても、行
政と一体となり「地方総合戦略及
び人口ビジョン」の取り組みにより、
地方財政基盤の充実強化に取り組み、
真の地方分権型社会実現に向け、誠
心誠意、努力して参りたいと存じま
す。

皆様のご温かいご支援、ご協力を賜
りますようお願い申し上げますとと
もに、幸せ多い年でありませうと
祈り申し上げます。新年のごあいさつと
いたします。